
La Sexualidad del Matrimonio Cristiano.
Por, Jerónimo Lozano García-Pozuelo.

Aunque tenemos tratado lo concerniente a este estado de la pareja,
en nuestra  “ópera  prima” que hemos tenido ocasión de  citar  en otros
artículos colgados en esta página,  no queremos dejar la ocasión de poder
decir  algo  sin  llegar  al  rigor  de  las  definiciones  morales  o  teológicas;
puesto que todo el mundo habla sin reparo y sin recato de estos temas, más
serios de lo  que suelen tomarse  por la mayoría  de quienes expresan en
público sus opiniones.

Con motivo del reciente relevo en el Papado de la Iglesia, han sido
innumerables  las  preguntas  y  dudas  que,  aprovechando  los  modernos
medios  de  comunicación,  han  presentado  gentes,  cuando  menos,
desconocedoras no ya, de moral o teología, sino de la misma Ley Natural.

Pues nosotros, que nos tenemos por animales racionales, y por tanto,
superiores  a  quienes  llamamos  irracionales,  ni  siquiera  obramos  como
ellos; que ajustándose a esa ley de procreación, son fieles cumplidores en el
mantenimiento  de  su  especie;  para,  lo  que  es  sabido,  las  hembras
experimentan una mutación periódica por la que el macho se siente atraído
a  operar  un  acto,  y  de  esa  conjunción  resulta  la  multiplicación  de  la
especie; es decir: acto consecuente con la finalidad natural que tiene.

En este sentido, nada varía en los humanos; es el  mismo acto, para
el mismo fin; lo que ocurre, es que al ser racionales, y libres de administrar
nuestras  facultades,  modificamos  los  fines  por  experimentar  un  placer
pasajero;  y  donde  era  medio,  lo  convertimos   en  fin;  y  el  fin  ni  se
produce, pero con sus consecuencias negativas para el orden establecido.

Pues que los animales irracionales, cumpliendo la Ley Natural, no
desarrollan ni contagian el “sida”, u otras enfermedades más antiguas; ni
tampoco las tribus lejanas que consideramos del mundo subdesarrollado,
cuando  se  han  limitado  a  mantener   la  vida  natural  sin  la  llegada  del
“progreso”  que  les  han  llevado  los  pueblos  “desarrollados”  con  la
explotación y el turismo.

Es incomprensible por ello, que tantos “progres” se extrañen que la
Iglesia siga enseñando que, aún para la vida “transitoria” de este mundo, la
solución  y  “prevención”  de  esas  enfermedades  del  sexo,  consista  en  la
abstinencia del placer equívoco, cuando realmente, lo que se pretende, no
es conseguir el fin de la procreación de la especie.

Ejemplo  podían  tomar  de  las  enfermedades  directas  que  puedan
apreciarse en los observantes del celibato, digamos clérigos, religiosos y
conventuales; y no se mueren por ello, ni viven una vida menos digna que
se piensan los llamados progresistas por no practicar el sexo.

Ejemplos  paralelos  en otros aspectos  de la  vida social  y familiar,



podían tomar los aficionados a la noticia y estadística, cuando se refieren a
la juventud del botellón y la violencia callejera o familiar; podían decirnos
también cuantos de esos jóvenes de la droga y alcohol, van a misa, ó, son
de los que faltan y la tienen como antigualla.

Ni se puede pedir  constantemente a las autoridades que corrijan los
desmanes  y crímenes cometidos por los indeseables,  con leyes desde el
Congreso; cuando la gente, por practicar el sexo, se une con cualquiera sin
referencias  directas  de  su  moral  y  costumbres;  pues  eso  de  la  “pareja
sentimental”, nada; pareja de sexo; y antes que otra cosa, habrá que mirarse
con  quien  nos  juntamos  para  no  tener  que  pedir  ayuda.  (Ayúdate,  y  te
ayudaré) Y también podría efectuarse la estadística de cuantos de esos que
“asesinan  a  sus  parejas”   son  practicantes  religiosos,  o  más  bien
degenerados y viciosos.

Y los jóvenes, aunque estudiantes, no serán de los que han elegido y
seguido  las  clases  de  religión  en  la  enseñanza.  Tal  vez  las  clases  de
religión, sean más provechosas aún socialmente hablando, que los consejos
que  daba  por  la  tele  a  la  juventud,  para  “colocarse  un  poco”,  aquel
“profesor” de triste memoria, que fue alcalde de Madrid.
 

Sin llegar al concepto empírico de la perfección en la vida conyugal
del matrimonio, que ya decimos tenemos tratado en otro lugar; si tendremos que
invocar  la  Historia,  Sagrada  en  este  caso,  rememorando  el  desarrollo
familiar en la vida de aquel pueblo escogido por Dios, y una cultura donde
la ausencia de prole, era considerada poco menos que maldición; y así se
sucedían  los  hijos  que  Dios  iba  enviando,  a  cuentas  de  no  evitar
intencionadamente  la  consecuencia  final,  como  ahora  se  hace,  para
quedarse solo en el placer.

En este discurrir dejando hacer a Dios espaciadamente unos tres años
para recibir un nuevo hijo; puesto que las mujeres israelitas prolongaban el
destete hasta los tres años; y mientras la madre amamanta, sabemos hoy
técnicamente,  que  en  ese  estado  lactante  se  impide  naturalmente  nueva
concepción; cosa que hoy se trata de imitar con sucedáneos químicos como
los  anticonceptivos,  con grave  peligro  para  la  salud  de  las  mujeres;  en
aquellas  condiciones,  bien  podía  darse  lo  que  algunos  moralistas
consideran  en  el  matrimonio,  como  remedio  de  la  concupiscencia;  que
tendría que estudiarse bastante en profundidad; ya que por otra parte, la
repetición del acto, crea adicción; y nos surge el adagio popular, si será
peor el remedio que la enfermedad. (Pero ya advertimos que son temas para hilar
muy fino, y tendríamos que ir a buscar nuestro Tratado sobre Virginidad y Matrimonio. 

Y experiencia tenemos a diario, hoy que cierro esto, se nos da como
noticia  la  detención  de  un  grupo  de  violadores  de  “bebés”;  que  nos



demuestra no calmarse la concupiscencia en situaciones como las actuales
donde hay tanta permisibilidad y práctica evidente del sexo; ya que ello
embrutece y degenera, por supuesto, no solo a la misma naturaleza física,
sino  moral  o  espiritual;  e  incita  a  buscar  experiencias  nuevas,  ya  con
individuos del mismo sexo; adolescentes; niños, y hasta bebés; porque la
repetición del acto, crea adición insaciable y esclavitud moral.

También se nos ocurre, si los problemas que arrastra la humanidad
femenina en las últimas generaciones, tenga algo que ver con la costumbre
de no criar los hijos a sus pechos; y esta retención contra natural de la leche
materna desaprovechada, sea la causante de las alteraciones en las mamas
que se está trasmitiendo por herencia genética, a quienes ni siquiera han
llegado al embarazo.

En contraposición a esa “cosa tan poco señorial”, que es amamantar
a los hijos teniendo que enseñar los pechos en la intimidad: se prodigan las
playas nudistas, o se enseñan casi por completo para hacer más interesante
y lasciva su muestra en la calle y en televisión, donde casi nadie las ve.

Recuerdo  a  este  respecto  del  valor  de  los  pechos  femeninos,  un
reportaje  misionero  donde  las  mujeres  de  oscuro  color,  reunidas  para
conseguir  un  mejor  trato  del  que  reciben  en  esas  culturas  africanas,  se
metió  la mano al  pecho,  y  sin  dificultad de sujetador  que lo impidiera,
consciente  de  lo  que  el  pecho  materno  significa  en  la  propagación  del
mundo, sacó uno de los suyos, nada parecido en su  desarrollo normal a los
que  nuestras  mujeres  occidentales  muestran  por  doquier,  dijo  algo  así
como.  “estos  son  nuestros  poderes”;  pero  nuestras  mujeres  cultas  y
desarrolladas,  ya  sabemos  para  que  emplean  su  poder,  no  para  lo  que
naturalmente están dotadas; sino para excitar más la pasión sexual.

También hoy, se nos cuela la noticia que en los EE.UU se ha estado
facilitando por un seudo Programa Sanitario, y gratuitamente en prisiones,
la  “viagra” a condenados “violadores”,  nada viejos;  que nos demuestra,
además de la aberración moral y administrativa, que los violadores, y con
ellos tantos hombres cuya preocupación principal es la práctica del sexo,
que la Naturaleza les niega por agotamiento, en lo que irracionalmente se
han excedido; y que esas facultades, están por  Naturaleza, para cumplir
unos fines periódicos; y no para cultivar el vicio. Y la Naturaleza, suele
reclamar sus derechos.

No  esperen  pues,  los  matrimonios  llamados  progresistas,  que  la
Iglesia  de  hoy  ni  de  mañana,  vaya  contra  los  dictados  de  la  misma
Naturaleza en esta materia, ni muchas otras que la gente se toma tan a la



ligera.

Y si esto decimos de quienes por cultura y tradición cristiana, vienen
tomando  este  estado  del  matrimonio,  donde  admitíamos  la  unión  cuya
finalidad principal era dar hijos para Dios; que podríamos decir de quienes
despreciando  ese  estado  por  demasiado  comprometido,  hacen  de  su
juventud y adolescencia una vida de sexo, porque se lo están presentando
como única meta; y hasta en los institutos se les facilitan gratis los medios
para que lo practiquen sin “consecuencias”.

Es  la  gran  mentira  de  nuestro  tiempo;  pues  quienes  ya  estamos
consumiendo meses de los “ochenta”, también hemos sido adolescentes y
jóvenes, y sabemos que puede vivirse y relacionarse, sin sexo fuera de los
cauces  naturales;  sobre  todo,  si  tienes  una  preparación  religiosa,  y  las
personas intentan ver en los demás, valores de más alto concepto.

Paseando por las calles; y esperando encuentros a las salidas de las
misas o novenas, no lo hemos pasado peor, que metidos en “garitos” de
humos, alcohol, y droga, ni en unas horas de música y “rondalla”; mucho
más  agradable  que  las  ruidosas  discotecas;  y  más  sano;  y  mucho  más
barato.

Manzanares, mayo del 2005.

MATRIMONIOS (DOS).
Por Jerónimo Lozano garcía-Pozuelo     



A escasos días, de nuestro artículo sobre los Matrimonios Cristianos
en  esta  Página,  nos  presenta  a  consideración  la  Liturgia  del  Tiempo
Ordinario, la narración de cómo fue finalmente el matrimonio de Tobías
con su prima Sara; la que había tomado siete maridos, y antes de poseerla,
iban muriendo uno tras otro.

Hecho significativo que debió quedar en la conciencia tradicional del
pueblo  de  Israel,  cuando  a  Jesús,  en  el  Evangelio,  a  cuentas  de  la
resurrección  de  los  muertos  que  le  planteaban  los  saduceos,  queriendo
poner a prueba al Maestro, nos recoge San Mateo (cap 22 a partir del versículo
23)  y  le  van  detallando  cómo  uno  tras  otro  de  los  siete  hermanos  que
intentaron  cumplir  el  precepto  del  “levirato”,  que  les  dio  Moisés,  iban
muriendo  sin  conseguir  llegarse  a  Sara  para  cumplir  ese  acto  de  la
procreación; tal vez porque el Señor, había previsto en su descendencia,
que llegase hasta Tobías, otro primo alejado, (hijo de Tobit), a quien el Señor
había enviado su ángel para llevarlo hasta la casa de Ragüel, padre de Sara,
quien temió antes de dársela por esposa, sufriese también la muerte.

Pero Tobías, cuando quedó a solas con Sara, (Tobías 8) la dijo:
“Levántate, hermana, vamos a orar para que el Señor tenga misericordia
de nosotros”; y entre otras cosas más: “ahora, pues, Señor; no llevado de
la pasión sensual, sino del amor de tu Ley, recibo a esta mi hermana por
mujer. Ten misericordia de mí y de ella; y concédenos a ambos larga vida.
Ella respondió: amén. Y pasaron ambos dormidos aquella noche”.

Tendríamos  que  preguntar,  cuántos  matrimonios  que  se  dicen
cristianos,  a  pesar  de  celebrarlo  “por  la  Iglesia”,  estarían  en  sintonía
religiosa con el  sentido que ya tenía  el  Pueblo de Dios siglos  antes  de
llegarnos el Cristo Redentor.

Mírense  por  tanto,  los  matrimonios,  si  el  fin  de  sus  uniones  se
encuentra en estas perspectivas, ó, realmente están buscando la sexualidad;
porque  de  acuerdo  a  nuestros  actos,  recogeremos  los  frutos  y
consecuencias; ya religiosas; ya solo Naturales; que no son pocas.

Manzanares, 4 de junio del 2005.

 

MENCIONES AL CORÁN.

Al tocar en nuestro Trabajo Una Constitución que la Gente Entendería, el Tema
Territorial de los Ayuntamientos respecto a Impuestos; domicilio; etc, en relación con



las  personas  que  actualmente  conviven  en  España  de  otras  religiones  como  la
musulmana, hubimos de consultar el llamado libro del Corán, por el que al parecer se
rigen estas comunidades; utilizando para ello, una versión al Castellano, que detallamos
a continuación para evitar equívocos interpretativos:

                            Título: El Sagrado Corán
Versión Castellana: Julio Cortés
Edición Electrónica: Biblioteca Islámica «Fátimah Az-Zahra»
Musulmanes Shiítas de El Salvador
www.islamelsalvador.com
e-mail: islamelsalvador@gmail.com

Diciembre de 2005 - San Salvador, El Salvador, Centroamérica.

En la obra, consta un Índice con 114  Suras; muy extensas por lo general las
primeras; de Aleyas superiores a 100 y 200; y cortas o cortísimas las finales; de 20; 10;
5; y hasta 3 aleyas.

Ya  hacíamos  en  el  Trabajo  referido  al  comienzo,  una  referencia,  nuestra
familiaridad  desde  la  juventud  con  las  Sagradas  Escrituras,  llamadas  Biblia   en  el
mundo  cristiano  y  judío;  (que  pueden  encontrarse  en  la  web  “manzanares-
jeronimo.es”,  bajo  los  títulos  de  La  Reprobación  de  Israel.  Genealogía  de  la
Humanidad Según la Biblia; y el Guión cinematográfico, Según los Evangelios; con
millares de citas)

Observamos  en  nuestro  repaso  al  Corán,  que  el  resultado  obtenido  por  los
llamados Escribas o discípulos oyentes del Profeta, es un libro de evocaciones recitadas,
en  las  que  pueden observarse  mezclados,  más  de un estilo  escriturístico  sagrado,  a
manera de los Proverbios o los Salmos de las tan Repetidas Escrituras por el mismo
Profeta; que a seiscientos años de la muerte de Jesucristo, y el Cristianismo extendido
por aquella zona y culturas, había alcanzado el Evangelio, tantas veces citado por él;
pero carente el Corán, del sentido histórico o genealógico, que sí contiene la Biblia en
concordancia con la Historia Universal y los más variados Imperios de aquellos siglos.

Infinidad  de  veces  recuerda  en  sus  evocaciones  el  Profeta,  a  los  llamados
Patriarcas Noé; Abraham; Lot; Israel; como cumplidores de Las Escrituras, y ejemplo a
seguir, cuando los presenta a los infieles como merecedores del premio por Alá; y los
incumplidores condenados a la gehena.

A Moisés y Faraón de Egipto, se les cita muchas veces; así como el Temblor o
Terremoto, que se entiende por el Juicio y Fin del mundo; cuando los cumplidores de la
revelación y seguidores del Profeta, obtendrán el premio; y los infieles o incumplidores,
la mencionada gehena o fuego. (Utilizando el recurso del “buscar” en los programas
informáticos de texto, podríamos obtener el número de repeticiones de la palabra en
concreto que se contiene en esta traducción) Esto nos llevaría a otras consideraciones
de los conceptos que del mismo Corán pueden sacarse, que no es tarea fácil para los
investigadores de este lado de la cultura occidental, cuando los mismos prologantes y
apendizantes,  nos  insisten  mucho  en  que  el  Corán  está  escrito  en  árabe,  que  aún
poéticamente, ha de tener sus matices que  podemos imaginar, pero nada comparable a
los textos en latín y griego que en las religiones cristianas todavía se utilizan en ciertos
rituales, y digamos que nos suenan. más.

Aparte de las citas escriturísticas, digamos religiosas, que El Profeta utiliza, se
echa en falta la histórica y geográfico política que se resume en el Preámbulo de la Misa



de Navidad, 25 de diciembre:
(Pasados innumerables siglos desde la creación del mundo, cuando en  el principio
Dios creó el cielo y la tierra y. formó al hombre a su imagen; después también de
muchos  siglos,  desde  que  el  Altísimo  pusiera  su  arco  en  las  nubes,  acabado el
diluvio, como signo de alianza y de paz; veintiún siglos después de la emigración de
Abrahán, nuestro padre en la fe, de Ur de los Caldeos; trece siglos después de la
salida del pueblo de Israel de Egipto bajo la guía de Moisés; cerca de mil años
después  que  David  fue  ungido  como  rey;  la  semana  sesenta  y  cinco  según  la
profecía de Daniel;  en la Olimpiada ciento noventa  y  cuatro,  el  año setecientos
cincuenta y dos de la fundación de la Urbe; el año cuarenta y dos del imperio de
César Octaviano Augusto; estando todo el orbe en paz, Jesucristo,  Dios eterno e
Hijo del eterno Padre, queriendo consagrar el mundo con su piadosísima venida,
concebido del Espíritu Santo, nueve meses después de su concepción, nace en Belén

de Judá, hecho hombre de María Virgen: la Natividad de nuestro Señor Jesucristo.) 

Aún si hemos de considerar el Corán como un resultado poético, nos parecen
demasiadas repeticiones para haberlas recibido como revelaciones personales del aquí
llamado Espíritu Santo o Ángel Gabriel.1

Para nosotros los cristianos, el Arcángel San Gabriel, no aparecía desde los Evangelios
para anunciar de parte del Señor, a la Virgen María, el milagro que se obraría en su seno
para  confirmar  las  Escrituras;  en  cuya  visita  se  identifica  como  servidor  del  Dios
Altísimo, no como Espíritu Santo ni hablando en Plural, como en la redacción traslación
del Corán, queda (Sura 53, aleya…
8.  Luego, se acercó y quedó suspendido en el aire,  9.  estaba a dos medidas de arco o
menos. 10. Reveló a Su siervo lo que reveló.) 

Este es el llamado Capítulo de La Estrella; los Escribas del Profetas señalan que
el mismo, fue elevado a una altura como dos tiros de arco, y allí escuchó la revelación
que trasladan a escritura, pero los escribas no oían voz alguna.

Lo anterior, para los de este lado occidental,  más o menos conocedores de la
Biblia, resulta chocante; pues en cualquier caso que repasemos del Antiguo o Nuevo
Testamento, estos mensajeros que recibían la voz en público, era oída por los asistentes,
aunque no viesen quien la pronunciaba. En el caso del Profeta y las revelaciones que
Gabriel le hace a esa distancia de dos tiros de arco, se supone que no podrían oírlo los
escribanos,  y  siguen  trasladando  las  recitaciones  del  Profeta;  ya  Salmódicas;  ya
Proverbiales; ya Sapienzales; que son las mayores semejanzas que encontramos en las
formas que en origen puedan coincidir en lengua árabe con los estilos de siglos pasados.

Esto,  a  cualquier  analista  conocedor  de  las  costumbres  del  Islam,  donde  se
encuentran diversa formas de llegar al éxtasis voluntario como los giratorios danzantes
que  se  nos  ponen en  televisión  hasta  quedar  en  trance,  fuera  lo  más  parecido  que
ocurriese  al  Profeta  en  sus  arrobamientos  poético  verbales  que  los  escribanos
trasladaban a texto. 

Los monoteístas tenemos una cosa clara: Un creador de la materia y del espíritu.
Mahoma admite el demonio y los ángeles; incluso describe su posible prueba. 

Si los humanos al dirigirnos al Creador no lo hacemos con la rectitud correcta,
pero al insistir pretendidamente contactar con el  más allá, tal vez nos salga al camino
algún consejero que nos confunda con su apariencia de recto espíritu como advirtiese el

1 Gabriel (Yibril): el ángel encargado de la Revelación de Alá a Muhammad
(2:97). Llamado también ‘el Espíritu’ (70:4), el ‘Espíritu Santo’ (16:102), ‘el
espíritu digno de confianza’ (26:193)



Apóstol Pablo a los Gálatas, (I.-11) Porque os hago saber, hermanos que el evangelio
por mí predicado no es de hombre,12) pues yo no lo recibí o aprendí de los hombres,
sino  por  revelación  de  Jesucristo.”. que  el  Apóstol  Pablo,  sabe  diferenciar
perfectamente cuando habla de lo revelado por el Señor, y cuando es experiencia y
criterio propios: que así escribe en la I a los Corintios, 7. 25) Acerca de las vírgenes,
no tengo precepto del Señor, pero puedo dar consejo, como quien ha obtenido del
Señor la misericordia de ser fiel”, dejando claro la distinción de lo que es revelado, o
no.  Porque formas estructurales; históricas; no; en todo caso, rituales al considerar las
cinco oraciones diarias como una línea prescripta un tanto imitativa de los especialistas
admitidos como instruidos que alguna de las Aleyas recogen
 (Sura 11; aleya114. Haz la azalá en las dos horas extremas del día y en las primeras
de la noche. Las buenas obras disipan las malas. Ésta es una amonestación para los
que recuerdan.)  Y lugares de Oración como la Casa Grande y la Pequeña; que parecen
entenderse por la Meca y Medina.

Continuando  en  las  Estructurales,  con  todos  los  siglos  de  recorrido  hasta  el
Nacimiento de Cristo; y seis más, cuando el Profeta considera que esos antiguos fieles a
las  Escrituras,  tanto  hebreos,  como  cristianos,  no  cumplen  las  Escrituras  que  dicen
aceptar,  es cuando comienza su lanzamiento genérico contra  los no cumplidores  sin
especificar y concretar cuales se están transgrediendo, sino  recitar y recitar que los no
cumplidores a los deseos de Alá sufrirán la gehena; y quienes sigan y escuchen a este
Enviado, obtendrán la segunda vida en los Jardines por donde corren arroyos limpios
con frutales de los más exquisitos; y habrá huríes de grandes ojos no contaminadas con
varón, para deleite de los fieles. Pero el camino para ello, es seguir al Profeta con la sola
guía del Corán. 

Intelectualmente, nos parece insuficiente para una persona que ha admitido hasta
Jesús y su Evangelio, con lo que suponen los seis siglos de existencia cuando el Profeta
aparece; pues era sabedor que Jesús confirmaba lo profetizado en las Escrituras; y a
partir de esa Revelación del Amor entre las personas, comenzaba una nueva forma de
vida; pues  testigos innumerables  habían escuchado su doctrina; pero además, visto
morir  y resucitado; que fue la verdadera fuerza de la pronta y eficaz propagación; eso
sí, de viva voz lo que habían visto y oído; pues Jesús no mandó a sus discípulos que
escribieran  su  doctrina;  ni  el  jefe  de  los  Apóstoles  era  letrado  o  escribano,  sino
analfabeto. (Mt. 28. 16-20 “Los once discípulos se fueron a Galilea, al monte que Jesús les
había indicado; y viéndole, se postraron; algunos vacilaron; y, acercándose Jesús, les dijo:
Me ha sido dado todo poder en el cielo y en la tierra; id  pues, enseñad a todas las gentes
bautizándolas  en  el  nombre  del  Padre,  del  Hijo  y  del  Espíritu  Santo,   enseñándoles  a
observar cuanto yo os he mandado. Yo estaré con vosotros siempre hasta la consumación del
mundo.”) 

Abundando en la aclaración, el único que no era de la “partida” de los doce,
incluso perseguidor de los primeros cristianos hasta caer al resplandor acaecido en el
camino de Damasco, el llamado con todo Derecho, Apóstol Pablo; quien en la Epístola
a los Gálatas, acaba declarándoles ser receptor directo del Señor Jesús:

(1./ 6- Me maravillo que abandonando tan pronto al que os llamó a la gracia
de Cristo, os hayáis pasado a otro evangelio. /7- No es que haya otro; lo que hay, es
que algunos os turban y pretenden pervertir el evangelio. /8- Pero aunque nosotros o
un ángel del cielo os anunciase otro evangelio distinto del que os hemos anunciado,
sea  anatema./  11-  Porque  os  hago  saber,  hermanos,  que  el  evangelio  por  mí
predicado no es de hombre; /12- pues yo no lo aprendí de los hombres,  sino por
revelación de Jesucristo.



Es a partir de esos seiscientos años transcurridos de cristianismo, recitando en la
Sura 4, aleyas 156-59, haciendo crítica a quienes no respetan a María, madre de Jesús, y
aprovechando la cita, añade el Profeta Mahoma su criterio sobre el fin último de Jesús,
cuando Alá lo elevó a Sí, porque hubo infieles falsos que dijeron tal cosa, y Alá los
castigará por ello; pero si admite la  elevación de Jesús, y no llevado a los Jardines del
Final; marca una diferencia más. Trasladamos del Corán:
(156. ...por su incredulidad por haber proferido contra María una enorme calumnia,
157. y por haber dicho: «Hemos dado muerte al Ungido, Jesús, hijo de María, el enviado de Alá»,
siendo así que no le mataron ni le crucificaron, sino que les pareció así. Los que discrepan acerca de
él,  dudan.  No tienen conocimiento de  él,  no  siguen más que conjeturas.  Pero,  ciertamente  no  le
mataron,
158. sino que Alá lo elevó a Sí. Alá es poderoso, sabio.
159.  Entre la  gente de la  Escritura  no hay nadie que no crea en Él antes  de su
muerte. El día de la Resurrección servirá de testigo contra ellos.)

Y añadimos, lo de ser condenado Jesús a muerte de cruz, obtuvo pasados los siglos el
resultante  que  un  Emperador  como  Constantino,  (274-337,  hijo  de  Santa  Elena,  ya
desde Constantinopla, entre otras cosas, aboliese para los reos, la muerte de cruz, por
habernos Jesús redimido en ella; extraño desconocimiento en Mahoma del hecho 300
años después. 

Aquí, nos aparece una gran contradicción; porque según lo anterior, Jesús estaría
en la misma situación que el Profeta Elías. Pero la Iglesia Católica, no solo se propagó
por la comunicación directa de los testigos que acompañaron a Jesús, sino por las obras
mismas  que  ellos  repitieron;  construyendo  además  de  la  espiritual  o  doctrinal,  una
estructura  jerarquizada  de  acuerdo  a  los  mismos  preceptos  e  instrucciones  que  los
discípulos fueron recibiendo de Jesús durante sus tres años de convivencia apostólica
hasta verlo muerto, enterrado y resucitado; este es el fundamento del Cristianismo, la
Resurrección de Jesús al domingo siguiente de su muerte; que hizo variar el descanso
semanal y dedicación al Señor, del sábado, al domingo. 

Por cuanto, la Iglesia Católica si es una estructura identificable y consistente.
cosa que no podemos apreciar en los servidores de un Corán del que nadie se hace
responsable,  y  queda  por  todo,  a  una  libre  interpretación  personal  que  muchos
convierten  en  fundamentalismo  operativo  contra   las  vidas  de  otras  personas
consideradas no fieles servidores de Alá, por unas deducciones de ciertos pasajes del
libro donde se aconseja pegar y castigar a las mujeres, o quitar la vida a quien no acepta
el mismo concepto de religión que el  seguidor estricto de las recomendaciones  del
Profeta.

Dos siglos después de Mahoma, que creía en los ángeles y los demonios, la Obra
de Jesús, recibiría de los ortodoxos  griegos asomando a los tres cuartos del Siglo IX;
un  intento  de  corrección  doctrinal  con  la   posición  de  Focio  a  cuentas  de  la
desobediencia de estos Ortodoxos Orientales. a la persona del Papa.

Y los anglicanos, en el XVI. Allí donde, el Emperador  tomaba para cabeza de
la  Iglesia  Ortodoxa  a  un  capitán  de  la  guardia;  en  Inglaterra  es  el  mismo Rey
Enrique  VIII,  quien  se  autoproclama  Cabeza,  porque  el  Papa  no  legaliza  su
matrimonio  con  Ana  Bolena;  las  razones  y  contradicciones,  nos  las  podemos
ahorrar; porque son las mismas; no admitir la Supremacía del Papa.

Por parte de  la Protestante, la que más variedades y divisiones presenta: 
Su  fundador  fue  un  católico,  religioso  de  la  Orden de  San Agustín  llamado

Martín Lutero; alemán de nacimiento que vivió desde 1.483 hasta 1.546.
En definitiva,  su  mismo principio  de separación  de  la  Iglesia  Católica,  libre

interpretación de las Sagradas Escrituras,  es la causa de su dispersión; pues solo en



Estados  Unidos,  son  innumerables  las  sectas  que  se  proclaman  por  su  verdad
independiente.

Este repaso por las variantes más salientes de estos dos últimos milenios, nos
dejan claramente a la vista la situación y garantía de cada una de las facciones que han
pretendido  apartarse  de  las  Escrituras  y  de  la  Confirmación  de  las  Escrituras,  que
culminaron en Jesús y su Madre; a la cual se permitió el Profeta Mahoma referirse, no
sabemos muy bien cual era realmente su intención; pero que independientemente de la
trayectoria institucional que la llamada Iglesia Católica sigue manteniendo en el control
de sus dogmas, hasta en 1950, finales del segundo milenio, declarar como tal, “que la
Bienaventurada  Virgen  María,  Madre  de  Jesús,  terminado  el  curso  de  su  vida
terrena, fue elevada en cuerpo y alma a los cielos;” por cuanto los seguidores del
Profeta del Corán, juzguen lo que Alá les de a entender respecto de las muertes de Jesús
y María, y su estatus actual.

Pues los innumerables santuarios Marianos en los dos milenios de Cristianismo,
están manteniendo a la Iglesia o la Obra de Cristo, como ente de garantía y congruencia
con todo el  sentido universal  de Salvación descrito  en las Sagradas Escrituras;  y la
ciencia,  no  puede  hacer  otra  cosa  ante  la  evidencia  de  los  milagros,  antiguos  y
modernos, que proclamar que, tales o cuales sucesos, no se han producido de acuerdo a
las leyes físicas y naturales; cuya ciencia es la mejor garante en la canonización de los
santos y mártires que se van proclamando en conformidad con el paso y misión de Jesús
en la tierra.

Por otra parte menos religiosa, pero más social,  es incomprensible,  que en el
Siglo  XXI,2 exista  en  el  mundo  una  Asociación   de  Naciones  donde  se  entablen
negociaciones  y  tratados  con  naciones  que  no  amparan  ni  respetan  los  mínimos
derechos  humanos;  conocedores  todos  de  cuales  son sus  principios,  fundamentos  y
reglas morales y cívicas, y la nula garantía que puede esperarse de ellas; como así nos
demuestra la experiencia diaria.
(Sura 3; aleya28. Que no tomen los creyentes como amigos a los infieles en lugar de
tomar a los creyentes -quien obre así  no tendrá ninguna participación en Alá-, a
menos que tengáis algo que temer de ellos. Alá os advierte que tengáis cuidado con
Él. ¡Alá es el fin de todo!) 

En cuanto al concepto de diplomacia; nada parecido lo que contiene  la 
Sura 47; aleya 4. Cuando sostengáis, pues, un encuentro con los infieles, descargad
los  golpes  en  el  cuello  hasta  someterlos.  Entonces,  atadlos  fuertemente.  Luego,
devolvedles la libertad, de gracia o mediante rescate, para que cese la guerra. Es así
como debéis hacer. Si Alá quisiera, se defendería de ellos, pero quiere probaros a
unos por medio de otros. No dejará que se pierdan las obras de los que hayan caído
por Alá.

Si estos son los criterios del fiel musulmán, tendremos que coincidir,  que los
seguidores del Corán, no presentan una estructura moral, religiosa, ni social con la que
responder a las garantías que ofrecer a la Comunidad Internacional; es imprevisible la
respuesta de cada  intérprete que juzgue que tal o cual persona no es fiel cumplidor de
Alá, como está ocurriendo con las viñetas y caricaturas de ciertos autores y Estados, que
no tienen la   definición de lo publicable o no para respetar  a los demás;  y ello  sea
suficiente  a  cualquier  mahometano,  para  considerarse  dueño  de  la  vida  ajena,  y
organizar  una  masacre,  inmolándose  o  no  en  el  mismo  acto  terrorista;  que  es  en

2 A mediados del XX, terminada nuestra Guerra Civil de 1936 al 39, no se admitía a España 
como digna de tal Sociedad, porque no tenía aún establecido un Sistema Democrático de 
Elecciones. Ahora  parece que hilan menos fino.



resumidas cuentas el resultado.

La situación histórica de España, que, desde el año 711, ………….
(Sura 48; aleya 16. Di a los beduinos dejados atrás: «Se os llamará contra un pueblo dotado de gran
valor, contra el que tendréis que combatir a menos que se rinda. Si obedecéis, Alá os dará una bella
recompensa. Pero,  si  volvéis  la  espalda,  como ya hicisteis  en otra ocasión,  os  infligirá un castigo
doloroso». ¿Estaría el Profeta un siglo antes, pensando en la invasión a la Hispania? …..hasta 1492
como  fechas  genéricas  de  la  invasión  y  ocupación  mahometana,  padeció  sumisión
mayormente;  quienes  considerados  sucesores  de  aquellos  que  fueron  finalmente
expulsados,  de  acuerdo  a  los  contenidos  del  Profeta  en  el  Corán,  se  encuentren
perfectamente  identificados  y  legitimados  para  utilizar  la  vía  de  la  guerra  para
reconquistar su Alándalus en las aleyas 190-92 de la Sura nº2:.
190. Combatid por Alá contra quienes combatan contra vosotros, pero no os excedáis.
Alá no ama a los que se exceden.
191. Matadles donde deis con ellos, y expulsadles de donde os hayan expulsado. 
Tentar es más grave que matar. No combatáis contra ellos junto a la Mezquita 
Sagrada, a no ser que os ataquen allí. Así que, si combaten contra vosotros, matadles:
ésa es la retribución de los infieles.
192. Pero, si cesan, Alá es indulgente, misericordioso.  

El problema existe en España y en el mundo entero, porque es difícil combatir la
dispersión de los enemigos de la actual civilización llamada occidental.

LAS GRANDES MENTIRAS DE LOS “SOLIDARIOS”.

Las  personas  que  nacimos  y  seguimos  viviendo  en  lugares
relativamente apartados, cuando se te ocurre una idea que interpretas de
interés  general,  sientes  no  disponer  de  los  suficientes  medios  para
divulgarla,  cuando  a  diario  ves  que  a  tantas  cosas  baladíes,  incluso
perniciosas, se les da propagación inmediata.

En el aspecto de ideas innovadoras técnicas o mecánicas, como los
llamados inventos,  tienes  un cauce engañoso,  costoso y dificultoso para
registrar  las  Patentes,  sin  que  ello  quiera  decir  que  llegue  al  dominio
público para el que se hacen; pues tenemos alguna experiencia.



En cuanto a otras ideas menos materiales; ya políticas; ya sociales;
ya doctrinales; de no dar con alguna editorial o cadena de radio o televisión
con el alcance suficiente, nunca saldrán de tu ambiente íntimo, si es que
tienes ocasión de comentarlas con alguien que le interese escuchar.

Eso me pasó con mi  “ópera prima” (Filosófico-Teológica) que a los veintisiete
años tenía terminada y dispuesta, y ya metido en los ochenta, no ha visto la luz a pesar
de todos los intentos.

Pero precisamente ahora en los finales del XX y comienzos del XXI,
se ha divulgado bastante el llamado “Internet”; ya para bien; ya para mal; y
no me voy a referir a esa primicia de juventud, sino a un tema que todo el
mundo maneja, a mi parecer sin la debida profundidad de análisis, como la
llamada “inmigración”, o el “hambre en el tercer mundo” de los que pocos
estamentos se escapan.

Tal vez para la inmigración entre quienes buscan personas para el
servicio  doméstico,  y  por  circunstancias  muy  especiales,  se  encuentren
casos con verdadera sinceridad.

Porque lo cierto es que oímos y vemos a todos los niveles, mucha,
muchísima gente, que se manifiesta a favor de la llegada de inmigrantes,
como dándose un tono de solidaridad internacional; pero siempre dejando a
la  “sociedad”  a  los  poderes  públicos,  que  se  encarguen  de  regularlo  y
subvencionarlo; y nosotros, cómodos en nuestra casa; cuando lo “solidario”
y cristiano sería que, quienes se manifiestan así, ofreciesen su casa para
una;  dos;  tres  personas;  según  sus  posibilidades;  y  ya  tendrían  techo  y
comida; (ejemplo válido para “los sin techo”), porque la solución de cargarlo al
Estado, es aumentar los impuestos a recaudar.

Por eso decía antes, que en algunos casos, para el servicio doméstico,
sí  que  algunas  personas  quieren  por  sus  necesidades  tal  vez,  que  esas
servidoras, además de trabajar, pernocten y vivan en sus casas, y quepa al
menos la aproximación de sinceridad.

Pero nunca en la señora de la casa que, trabajando su marido, y ella
para allegar  más  ingresos,  quieren que vengan personas  de otros  países
menos desarrollados, y con menos aspiraciones que nuestros “nacionales”
que prefieren  “apuntarse  al  paro”,  porque el  servicio  doméstico,  ó,  recolectar  trigo,
cebada, hortalizas, aceituna y muchas más actividades, no las consideran dignas; esa
señora, está practicando la discriminación al poner al cuidado de su casa y
de sus hijos, a “otra persona” que le cuesta menos que lo que ella gana. No
dice: puesto que el trabajo que yo hago es superior por mis estudios,  digno
de mi posición social, y por ello no puedo atender a mi casa, ni mis hijos,



decido mantener mi dignidad y posición, pero lo que gano, se lo doy a
quien me está supliendo en estos menesteres menos dignos; luego si no lo
hace  así,  y  se  queda  con  la  diferencia  entre  ganar  y  pagar,  está
“discriminando”  y  estableciendo  “dignidades  humanas”  y  puro  negocio
mercantil, por mucho que hable de “solidaridad”.

Tampoco la tienen esas personas, (más de un millón setecientas mil)
apuntadas al “desempleo”, que no quieren recoger cosechas de las que se
come y se  vive,  y  quienes tienen esa actividad por  trayectoria  familiar.
(donde sus mismos hijos no quieren seguir,  porque es más cómodo ir  al  Instituto y
aprender informática que sufrir las interperies) han de buscarse quienes llegan de
otros  países  al  señuelo  de  la  modernidad  y  el  desarrollo.  Esta  nuestra
juventud “solidaria”,  prefiere ir  suscribiendo  contratos temporales,  pero
“dignos”, e ir acumulando unos mínimos de cuotas para alternar el cobro
“subsidio de desempleo”, por cada equis meses trabajando, equis cobrando.

Y  aquí  entran   los  políticos  que  no  quieren  ser  tildados  de
insolidarios  en  estos  tiempos,  ni  discriminatorios;  la  cosa  consiste  en
mantener  o  conseguir  los  votos  de  los  desempleados,  “casta  digna”  de
nuestra sociedad, ampliando cada vez más las asignaciones por desempleo
y se las ingenian para regularizar las avalanchas de extranjeros que nos han
desbordado. 

Y  no  enfadar  tampoco  a  los  Sindicatos;  otros  entes  también
solidarios y nada discriminatorios; pues estos que llegan, son fácil presa
para engrosar las filas de las reivindicaciones; porque esto no se acaba aquí
y  tiene  otras  consecuencias  a  largo  plazo  que  tengo  escrito  en  algún
Trabajo; pues que los hijos de esos inmigrantes a quienes con todo derecho
se  les  ha  de  dar  la  enseñanza  de  nuestra  Constitución,  cuando  hayan
superado ese nivel que nosotros ahora consideramos más digno al terminar
unos determinados estudios, también van a considerar que el trabajo de sus
padres no les gusta; y de no inventar los Gobiernos colocaciones “dignas”
para  ellos,  se  “apuntarán  al  paro”  con  todo  derecho;  en  cuyo  caso,  y
siguiendo la solidaridad internacional, habrá que abrir las puertas a otros
inmigrantes más lejanos y  color más tostado, que aún no hayan vivido en
el desarrollo; es decir, estamos admitiendo, defendiendo y esperando, UNA
NUEVA  “ESCLAVITUD  con  nuestras  mentirosas  manifestaciones  de
solidaridad.

Y también es posible,  que los mismos inmigrantes,  incurran en la
mayoría de los casos, en falta de sinceridad cuando quieren justificar su
llegada arguyendo las situaciones precarias en sus países de origen.



Bien es verdad que hay diferencias acusadas en niveles de vida; pero
son incomprensibles las cantidades de dinero que se nos informa pagan por
aventurarse a morir en una patera; cuando haciendo cuentas muy sencillas,
calculamos el tiempo que podrían vivir en sus lugares, ellos mismos y sus
familiares;  y por el aspecto general,  llegan personas desarrolladas y con
buen  aspecto  físico  de  no  tan  muertos  de  hambre,  como  tenemos
referencias gráficas de otros lugares; no se trata de un caso, ni dos, ni tres
extremos; es una corriente de aspirar a otra vida que han llegado a conocer
por los modernos medios de comunicación, pensando que nada más llegar,
si  llegan, van a conseguir esos sueños; para los que necesariamente han
tenido que hipotecar tal vez a toda una familia. 

Uno  que  ya  viaja  menos,  aún  puede  observar  que  no  todos  los
inmigrantes  se  comportan  como los  típicos  vagabundos;  en  su  nivel,  y
posibilidades económicas; aguantan el paso del tiempo esperando, tal vez
inútilmente, el resultado de su soñada inversión de todo un capital familiar,
en país extranjero.

Hoy que escribo esto, nos dicen en el Telediario, el último engaño de
las  mafias  traficantes  que  abusan  de  estas  gentes,  cobrándoles  seis  mil
euros por el presunto pasaje desde Marruecos - Brasil, porque en la primera
escala  española,  les  avisan  mediante  el  “móvil”  que  desciendan,  y
funcionarios corruptos del aéreo puerto, les facilitan la salida sin pasar por
el  control;  porque  hablamos  de  un  millón  de  las  antiguas  pesetas,  y
teléfonos móviles; lo que nos debe hacer pensar un poco en la aventura de
ciertas situaciones;  y no valen los argumentos de quienes dicen que los
españoles  también  fuimos  un tiempo  emigrantes;  porque  de  aquí  salían
legalmente, cuando por falta de manos en otros sitios, llevaban por delante
un contrato de trabajo pagando un billete de tercera en su transporte.

Y comparando situaciones, España no carece de personas como les
ocurría a los países europeos después de su guerra, donde tantos habían
muerto; en España tenemos más de un millón setecientas mil “apuntadas al
desempleo”,  que no quieren los trabajos que España dispone,  no de los
soñados, mientras  se  dice que tenemos sin haberlos llamado,  un millón
quinientos mil inmigrantes.

Otra mentira sobre solidaridad, la encontramos también en muchos
estamentos,  “el hambre del tercer mundo”; sobre lo que muchos inciden
poco más o menos insistiendo en el 0, 7 % que el Estado debe aportar, pero
nunca en el sentido particular, donde de verdad entramos cada cual sin que
nadie nos lo prohíba.

Hace unas dos semanas, con motivo de la festividad del 1º de Mayo,



comentaba  yo  a  una  personalidad  relevante,  la  falsa  solidaridad  de  los
llamados  Sindicatos;  que,  al  coincidir  esta  festividad  en  domingo,
consiguieron  en  los  convenios  colectivos  retrasarla  a  un  día  laborable
siguiente;  porque  el  fin  no  es  festejarlo,  puesto  que  los  noticiarios
señalaban  la  escasa  asistencia  de  los  trabajadores  afiliados  a  las
manifestaciones,  por  causa  del  buen  tiempo;  pero  tampoco  es  el  de  la
solidaridad con los compañeros más necesitados de otros países; pues con
solo  haber  trabajado  el  lunes  y  haber  dedicado  esa  cantidad  a  sus
“compañeros”,  hubieran  practicado  la  solidaridad  con  ellos;  y  además,
haber  generado  más  riqueza  a  repartir,  al  haber  producido algo en  una
jornada más.

Hay otro estamento aún más importante que los sindicatos, que son
los  “afiliados  a  la  Iglesia”;  donde  ciertamente,  hay  por  todo  el  mundo
constancia  de  su  dedicación  a  los  menos  favorecidos  en  obras  muy
representativas  de  la  Iglesia  como  ente  internacional,  para  combatir  el
hambre en esos países de necesidad extrema.

Pero no quiero yo referirme a ese nivel ni países, sino a los llamados
católicos en nuestra propia Patria:

Hace aproximadamente un mes, se celebraron en mi pueblo, con dos
Parroquias, unas Jornadas de Sensibilización del Hambre en los Niños del
Tercer Mundo, o algo así, se llamaba.

Los dos primeros días, se desarrollaron en el Centro de Cáritas; y el
tercero, en la Iglesia de un Convento, único al que asistí.

En  principio,  se  nos  leyó  una  breve  estadística  de  los  niños  que
padecen hambre, de los que mueren por falta de alimento;  y de los que
trabajan indebidamente por su edad; cosa que sí tenemos con frecuencia en
cualquier emisora de radio o televisión.

Después se entonó un canto; subió un sacerdote al atril y leyó un
pasaje del Evangelio se entonó otro canto: el Coro de las monjas entonó
otro; luego otro canto; y así poco más o menos transcurrió el tiempo; pero
nada práctico que llevar a casa; con lectura de una estadística y otra del
Evangelio  a  quienes  asistimos  a  la  misa  por  costumbre,  no  es  nada
llamativo; y menos, entonar un cántico tras otro; con eso poco se puede
saciar el hambre de unos niños lejanos.

Una  propuesta  razonable  y  práctica,  se  me  ocurre,  hubiera  sido
plantear a las madres asistentes, que cuando sus niños les pidan un capricho
de los tantos que hoy se les conceden, digo una consola por ejemplo, de las
que valen bastante, les dijeran a sus hijos: mira, vamos a partir de lo que
vale el capricho; y la mitad, lo enviaremos a los niños pobres; y con la otra
mitad, te compramos otro regalo menos costoso, pero habremos ayudado a



nuestros hermanos del tercer mundo; y así con muchas más cosas.
Por ejemplo,  aún de más entidad: las Primeras Comuniones;  y no

dirijamos la mirada a la Jerarquía de la Iglesia; que ya aconseja inútilmente
sobre los excesivos gastos en trajes y banquetes; miremos al pueblo que se
llama cristiano; que hasta se hipoteca, para que la comunión de sus hijos
sea tanto como una boda.

No todas  las  Primeras  Comuniones,  se  presupuestan  con tras  mil
euros, como nos han dicho hoy, (quinientas mil pesetas; medio millón de
pesetas) pero seguro que cortando por la mitad aquí también, se arreglaba
más  el  hambre  de los niños  en el  mundo,  que mediante  conferencias  y
estadísticas.

Qué bien, si  los que hablan de solidaridad, mintieran menos,  y la
pusieran  en  práctica  particularmente,  sin  esperar  a  que  el  Estado  o  las
Jerarquías organicen cosas.

Desde  Manzanares,  Jerónimo  Lozano  García-Pozuelo,  para  ser
colgado en Internet, en mayo del 2005. 

LIBERADOS SINDICALES , Sí, Sacerdotes Católicos, NO  (23-12-2008)
Por Jerónimo Lozano  García-Pozuelo.

A cuentas de los sucesos por los “liberados sindicales” que nos ofrecen, quiero
resumirles al máximo, alguna historia “económica”.

La  Iglesia,  por  medios  legales,  “todavía  en  uso”,  como  herencias;  legados;
cesiones;  fundaciones;  e  infinidad  de  “últimas  voluntades”,  fue  levantando  y
manteniendo obras y edificios monumentales, incluso utilizando las llamadas “dotes”
exigidas en los Estatutos que las mujeres, como parte propia o heredada, ingresaban
para “meterse monjas”, cuando otras lo aportaban a su matrimonio; todo legal.

Pasados los siglos, unas personas considerándose “progresistas”, dicen que la
Iglesia,  los  curas  y las  monjas,  (que,  solo han hecho invertir  en Patrimonio  y Arte
promoviendo el empleo de la mejor mano de obra especializada, y la autónoma en la
agricultura dando sus tierras a “censo”;) que ya está bien de impedir el desarrollo con
tanta monopolización, siendo causa de la pobreza social; mensaje que en el XIX, cala
tan alto influyendo en los Gobernantes “entonces liberales”,  aunque bajo la capa de
“Sus  Majestades  Católicas”,  que  se  inventan  una  cosa  llamada
“DESAMORTIZACIÓN”,  de  innumerables  propiedades  eclesiásticas,  que  sacan
“civilmente a subastas” y mayormente se adjudican a quienes eran cercanos y enterados
de qué iba la cosa.

Como consecuencia, desaparecen los agricultores autónomos que entregaban el
“diezmo,  al  cuarto  o al  tercio” del  fruto,  si  lo  había,  y  pasan  a  trabajar  para  los
“nuevos ricos”; la Iglesia, ya es pobre; y aparece en la sociedad, campo e industria, el
sistema  asalariado,   que  produce  el  auténtico  “Proletariado”  distanciando
inmensamente más las clases sociales que antes.

Al trastornarse las previsiones tradicionales en la fuente de ingresos, la Iglesia
consigue de S.M Católica, Isabel II, un Concordato conocido por “Dotación de Culto y
Clero”,  por  el  que el  Estado,  que ha  “incautado y vendido en subasta”  los  bienes
eclesiásticos, se compromete a pasar a los sacerdotes parroquiales, un sueldo como un



funcionario más; y a las monjas que han sufrido las “desamortizaciones”, perdiendo sus
tierras y dotes que eran la garantía de mantenimiento para vivir en clausura, con una
“peseta” diaria.

Pasado  otro  siglo  más,  como  los  “progres”  no  se  acaban  nunca,  llegan  los
“socialistas” al poder urgiendo la necesidad de liberar al Estado Español de una carga
heredada; y la Ministra de Cultura de Zapatero, no sabía que era eso de “Culto y Clero”,
pero representaba al Estado en la reunión mixta; y por supuesto, se decide quitar ese
modelo  y  que  sean  los  contribuyentes  a  la  “Renta”  quienes  marquen  con X,  si  un
determinado cero, coma, equis por ciento, quiere que vaya a la Iglesia por las  obras
sociales que sigue manteniendo a pesar de todo.

En  la  actualidad,  (web  Conferencia  Episcopal),  son  19.000  sacerdotes  en
España, y 9.000, son jubilados; quedan unos 10.000 en activo.

Se  habla  estos  días  de  unos  300.000  “liberados  sindicales”  que,  las
EMPRESAS les están pagando el  sueldo sin producir  en sus respectivos  centros  de
trabajo, sin que la Constitución, por ejemplo, diga tal cosa en el Art. 28.

Para mantener 10.000  potenciales  profesores  de ética,  cuando menos,  el
Estado  no  puede  pagarlos;  para  300.000  “liberados  de  trabajo  productivo”,  se  las
rebusca  como sea;  porque éstos  cuidan mejor  la  “causa” insultando y agrediendo a
quienes  no  piensan  como  ellos;  forman  los  “piquetes  informativos”  sellando  con
silicona los centros de trabajo que no quieren secundar la huelga, y siembran el caos en
las calles y medios de transporte; la comparación es clara entre unos y otros.

Lo que no se explica, es que el Estado o Comunidades Autónomas, sigan pagando a
esos productores de...; esto merece un escarmiento sin tapujos.

DEL VIAJE A LOURDES en agosto de 1.984 

Aprovechando.1a organización de una agencia de viajes montada sobre el
fin  de  semana,  para  visitar  Lourdes,  subimos  a  las  10  de  la  noche  del
viernes 17 de agosto (1.984), al autobús, que ya traía gente de Castellar de
Santiago,  Torrenueva,  Santa  Cruz  de  Mudela  y  Valdepeñas;  personas
mayores todas, como nosotros; Lourdes, Ina su hermana y cuñada mía por
tanto, y quien lo escribe. También subieron de Manzanares, nuestra vecina
del 6º, Isabel; 1os organizadores Francisco Parada y esposa, Paqui Calero,
y otra señora casada, pero tal vez la de menor edad de todos, Mari Cruz;
quien compartiría la habitación en el hotel de Lourdes con Ina e Isabel.
Aproximadamente, el autobús iba con la mitad de las plazas.
 

En Madrid, primera parada a las dos horas de camino, recogimos otra
pareja también mayor, y continuamos viaje vía Burgos; el cual pasado, más
de  las  cuatro  del  sábado,  nos  detuvieron  por  segunda  vez  en  zona  de
servicios de la autopista, cerca de Briviesca. 

La siguiente parada, de unos veinte minutos, ya fue en la frontera
misma  de  Behovia  antes  de  los  trámites  oficiales  que  no  fueron  nada
respecto a los viajeros, porque solo consistió en la inspección ocular de un
Policía Nacional que desde el pasillo, cuando vio la gente de que se trataba
la excursión, nos deseó buen viaje. Por su parte, el conductor pasó los dos o



tres controles de este  nuestro lado y el  otro con su lista  de pasajeros y
también fue rápido el trámite. 

A partir de aquí, el viaje fue más pesado; llegando un poco antes de
las doce de la mañana al hotel de Lourdes, debido en parte a los muchos
semáforos que existen en las inmediaciones de Pau al abandonar la autovía,
en  parte  también  porque el  conductor  anda  mas  de  noche que  de   día,
cuando la mayor variedad de cosas y vehículos es perceptible con la luz
solar  aún  a  mayor  distancia,  y  le  hacen  pensárselo  más  que  bajo  la
limitación de los focos, a los que sin duda, está acostumbrado más.

 
El  viaje de regreso,  por los mismos  pasos,  lo confirma;  ya que a

descontar la parada de una hora poco más de la comida(aún en país vasco)
tardó tres horas más. En la ida, 14 horas; en la vuelta,17. La conducción no
muy ortodoxa, a base de freno de pié y las brusquedades consiguientes que
propician los mareos en los menos acostumbrados,(aquí tuvimos suerte que
no hubo caso) Lástima que a estos autobuses con motor trasero no sepan
aún acoplarles el freno eléctrico que tan buenos resultados daba sobre las
transmisiones. En viajes de este recorrido, con muchos puertos de montaña,
eso es esencial para la seguridad y rapidez. El. conductor y propietario del
vehículo, más acostumbrado a excursiones festivas, aunque conocedor del
recorrido, no pudo evitar meter la pata ante gente que venían de Lourdes,
en su afán de caer simpático y a pesar de manifestaciones contrarias a que
no contase el chiste verde que anunciaba. 

Está claro que este viaje no se parece mucho a aquella peregrinación
que  yo  mismo  protagonizase  a  la  Virgen  de  Alcaraz,  en  1.953
acompañando a otros dos vecinos entonces de Manzanares pero oriundos
de allí, la cual efectuamos a pié en tres jornadas de casi cuarenta kilómetros
diarios, ya que el Santuario está de aquí 105; y de la cual. escribí en su
momento, desarrollo y recuerdo. 

Ciertamente que el viaje en autobús, con esas horas de recorrido, y
vuelta con solo el domingo sin viajar, porque salimos de regreso el lunes a
las ocho de la mañana, no es ningún viaje de placer; a lo que coadyuvan
mucho los anfitriones en este caso, por llamar alguna cosa no muy molesta
a los franceses)

Porque quizá,  a  los  españoles,  ir  a  Francia  en  peregrinación  a  la
Virgen  de  Lourdes,  lo  que  más  nos  cueste  con  los  actuales  medios  de
transporte,  sea  e1.  trato  que  nuestros  vecinos  nos  deparan;
distante,.desagradable;  denigrante en ocasiones.   Como para volverse en
avión si los hubiera, una vez visitada la Gruta y Basílica, y recibidas las
primeras atenciones del hotel. A no ser por la devoción a 1a Virgen, pienso



que muchos españoles y españolas al menos, no volverían. 

Independientemente  de  lo  religioso,  los  franceses  han  montado
Lourdes en plan de negocio como no lo está en sitio alguno. Quienes han
tenido  ocasión  de  comparar  algunos  más  en  el  extranjero,  aparte  los
nuestros nacionales, que son tantos y de tanta fama también, lo corroboran. 

Lourdes, de aquellas verjas que dan acceso al Santuario, para atrás,
son hoteles, tiendas de recuerdos y regalos, y algunos servicios carísimos
que, ojalá no haya que utilizar. 

La psicosis de negocio, es general. Si se te ocurre 
entrar en algún sitio y no comprar, además de mirarte con ojos desafiantes,
hasta profieren palabras despectivas en algunos casos.

El pueblo, no es el ambiente cálidamente cristiano que cualquiera se
puede imaginar va a encontrar en una peregrinación de esta índole. 

Eso puede encontrarlo más allá de las verjas donde se dan cita para
visitar la Virgen los creyentes de muchos puntos del mundo,  los menos
creyentes; los inválidos; los enfermos del cuerpo y del espíritu. 

Allí, se pueden experimentar detalles de delicadeza bajo la influencia
benéfica de la proximidad de la Gruta e imagen de la Santísima Virgen que
ayuda a los menos fuertes en la fe sin que por ello queramos justificar otras
tantas actuaciones egoístas de los que se "cuelan" a coger agua sin respetar
los que están esperando, y cuando están en las fuentes ya no se, acuerdan
que  otros  no  han  llegado  todavía.  Son  esas  personas  que  en  nuestras
iglesias se "cuelan" hasta en la fila de ir a comulgar y se, vuelven por sitios
distintos,  que,  en  aglomeraciones  de  este  nivel  nos  gustaría  que  no
sucediese.  Los  que  no  vemos  con  gran  necesidad  de  conseguir  algo
determinado,  ni  necesitamos  para  la  fe  los  ojos  de  Santo  Tomás,  quizá
captemos  más  estas  minucias  que,  otras  personas,  ensimismadas  en  su
problema personal, no ven. 

Hay una organización para quienes solo van a estar un día, que se
ocupa de poner una pancarta en cada idioma de los más hablados, con el
título: " Peregrinos de un día ". 

Como el peregrino lo lee en su idioma, y todas salen de la Virgen
Coronada, a medio camino entre la verja y la basílica, es fácil  seguir el
"Vía Crucis", Visita a la Casa de 8ernardet, etc, con guía en propio idioma
para las oraciones y cantos. 

Los  actos  más  salientes,  la  Procesión  de  Enfermos  después  de  la
comida; y la de las" Antorchas ", después de la cena. Téngase en cuenta



que en Lourdes, los hoteles sirven la comida a las 12 (mediodía), y la cena
a las siete de la tarde.

En relación con estas costumbres, nos comentaba Mari Cruz, que ha vivido con su 
esposo varios años en Francia próximo a la frontera con Suiza, que ese ambiente de 
juerga español, allí no existe por lo general. Lo de Paris es una excepción y punto y 
aparte. Con todo cuanto nos llega trastocado con ese halo de libertad y democracia 
mal interpretada por nosotros, allí no se trasnocha porque se madruga para el trabajo

La televisión "estatal" sólo tiene programa hasta la diez y media de la noche, excepto el 
viernes con miras al siguiente, sábado, no laborable; que programan alguna película 
y cierran por ello una hora más tarde, en nada parecido a nuestra programación 
televisiva de prolongada fiesta semanal. y esto lo decimos, como arriba va, por lo que
nos contaron, que ocasión no tuvimos de ver televisor en el hotel, ni recuerdo sitio 
alguno que lo haya por donde anduvimos; tal vez estén menos a la vista que aquí, ó, 
solo los tengan en sus casas. 

Volviendo  a  los  actos  principales  de  Lourdes,  digamos  que  el
domingo por la mañana programan una misa que llaman internacional, que
mejor podría llamarse de la confusión de lenguas; pues la infercionalidad
consiste en ir intercalando las lecturas y oraciones en francés sobre todo,
inglés, alemán, español, italiano, portugués y alguna lengua mas. !Como se
nota  en  ocasiones  de  éstas,  la  verdadera  universalidad  que  hemos
tristemente perdido por culpa de la autoridad eclesiástica, como en tantas
ocasiones  que  he  podido  he  manifestado,  al  dejar  perder  la  excelente
costumbre, además del dominio general, de recitar y cantar en latín. 

Las  personas  mayores,  aún  recordamos  si  se  entona  o  recita  el
Gloria, Credo, etc., pero los jóvenes, ni lo han aprendido. 

Y  está  bien  la  lengua  vernácula  para  le  instrucción  diaria;  pero
vamos del uno al otro extremo: O todo en latín, o nada en latín. Debió
mantenerse  con  cierta   asiduidad  la  gran  ventaja  que  significaba  la
educación y formación latina; y aún no es demasiado tarde para, repararla. 

Y  entonces,  en  Lourdes,  Roma,  Guadalupe,  Fátima,  Santiago,  ó
Zaragoza, esas concentraciones podrían llamarse universales donde todos
cantarían y rezarían a una; porque de esta otra forma, lo mas que pueden
llamarse es internacionales, repitiendo la misma cantinela; ora en francés,
ora  en  alemán,  ora  castellano,  mientras  los  restantes,  esperan  que  una
parcela  o  porción  reducida  en  relación  con  el  total,  rece  su  oración  o
termine su canto. 

Cuánto más luciría Lourdes en este aspecto, si en vez de la profusión
de cartelitos indicadores de...misa en castellano a las 17'3, capilla de. ..(30-
40 personas de capacidad) misa en alemán a las. ..Idm misa en inglés..,idm.



cuando lo suyo, lo principal, es que ininterrumpidamente, en la Basílica,
plantas  alta  y  baja,  debían  estarse  celebrando  misas  en  latín,  porque
sacerdotes  acuden  de  sobra;  y  no  dispersar  y  segregar  a  la  gente  que,
difícilmente  se  predispone a  la  verdadera fusión universal  y  católica de
nuestra profesa religión. De esta forma, la Basílica tendría mas carácter de
templo católico con recibir y mantener un rato en oración a quienes fueran
llegando  mientras  la  misa  universal,  que  al  continuo  y  al  tiempo
intermitente paso y desfile de museo que solo mira, sin tiempo tampoco de
ver.  Porque  tampoco  Lourdes  en  ese  aspecto  es  Roma,  ni  Santiago,  ni
Toledo, ni Burgos. 

Los españoles al menos, no nos sentimos impresionados en Lourdes
de la grandiosidad que percibimos sin traspasar las fronteras. 

La Basílica de Lourdes, hasta se ha quedado pequeña de no utilizarla
en  ininterrumpida  celebración  que  decíamos;  y  de  ahí,  que  para  actos
conjuntos como esa misa que llaman internacional, tuvieran que hacer la
subterránea de San Pío x, a imitación de la bodega de una nave; capaz, sí,
pero  con  sensación  de  obra  inacabada;  y  que  parece  mas  se  están
aprovechando los bajos de un estadio con esas nervaduras de hormigón. 

Con  solo  recubrir  de  madera  las  vigas  transversales  y  columnas,
bastaría   para  asemejarla  más  a  la  barca  del  pescador,  en  la  que  todo
católico piensa surcar el mar proceloso de la vida para llegar a puerto de
eternidad guiados de la pericia navegante de Pedro y los Zebedeos. 

Pienso que en  Lourdes  hay demasiado  nacionalismo  francés  que
debería evitarse en miras a la universalidad de la Iglesia; y aunque solo
fuera en el sentido y aspecto turísticos. 

¡Hojalá  que  en  España,  con  tantos  centros  que  tenemos  de
peregrinación, se mire mas la universalidad que el nacionalismo.!

Ya  pasados  veintitantos  días,  he  querido  reflejar  mis  impresiones
sobre aquel viaje antes que se disipen del todo los recuerdos más salientes
que grabaron aquella experiencia. y aunque ya he dicho antes que ninguna
petición  personal  llevaba  a  la  Virgen,  no  sabría  decir,  en  esa  difícil
interpretación de las cosas intelectuales y del espíritu, si Ella, por contra,
me quiso conceder algo gratuito; ya que a los cinco días de regresar, en la
tarde del sábado de aquella misma semana, cuando me puse sobre la mesa
con  unos  papeles  de  música,  decidido  a  encontrar  una  solución  a  la
complicación  que supone el  estudio de las  siete  claves,  fue  cosa  de  un
momento descubrir lo que en siglos de lectura musical nadie se había dado
cuenta: 



Que disponiendo las pautas a una distancia determinada, se puede leer siempre en clave 

de SOL, sin necesidad de estudiar las demás, y eliminando las dificultosas líneas 

adicionales..

 Manzanares 13 de septiembre de 1.984.- 1 

MUNICIPIOS
LA NUEVA ADMINISTRACIÓN EN LOS AYUNTAMIENTOS:

Como  consecuencia  del  regreso  a  la  Jurisdicción  Nacional  de  la  Sanidad,
reservando  a  los  Ayuntamientos  implicados  en  atender  el  Servicio,  la  aportación  y
mantenimiento  de  los  Edificios  en  su  justa  distribución  por  habitantes  de  cada
Municipio; el Estado cedería a los Ayuntamientos  ( Punto 5 del Art. 7 de la Nueva
Constitución/  manzanaresjeronimo.blogspot.com.es) la  Propiedad  y  Mantenimiento;
como así la facultad de establecer los ingresos que el Presupuesto determine, mediante
un Sistema parecido al IVA entre los habitantes afectados.,

Muy parecido al anterior, ocurre con los edificios dedicados a la Enseñanza; que
igualmente pasan a Propiedad y Mantenimiento de los Ayuntamientos amparados por el
Servicio; según nos recoge el  (Punto 2 del Art.14 LA UNIVERSIDAD.) y los Constituye
en Vía Administrativa de todo el Personal Docente; a la vez que en Administrador del
Movimiento Recaudatorio de todo el  Préstamo para Estudios que se contiene en el
Punto 4 del Art. 1º de la Nueva Constitución. 

Otro ingreso que les ha de llegar,  será por el  establecimiento de la cuota de
reparto que menciona el  ( Punto 2 del Art.10; Ministerio  de Trabajo) de acuerdo a
los  vehículos  domiciliados  en  los  Ayuntamientos,  precisamente  para  atender  el
mantenimiento de la rodadura que los vehículos deterioran; por cuanto desaparece el
actual  Impuesto,  al  ir  incluido en el  Estudio que en este lugar se trata;  así  como el
Seguro Obligatorio; sobre el Impuesto real de los carburantes con perfecto encuadre en
el tema.

Por   contra,  desaparecen  los  residuales  Impuestos  de  Trasmisiones  y
Propiedades; así como cualquier Tasa por Autorización de Obras a realizar que tanto
desaniman al emprendedor de algo, impidiendo el libre Trabajo de renovación.





Manzanares  CIRCO; de INSTITUTO  SOTOMAYOR; AL  AZUER.

Porke  ziertas Entrebistas del año 1954 en Facebook, dejan en duda kon la
sola foto a Juaniko Barkas y D. Diego Gayego, (beterinario y Profesor en el
Laboral – Sotomayor ubikado en Ctrª a La Solana, así komo el 2º, Azuer,
en lo ke fuera Finka los Pinos de los (Mansilla  ..?);  kuyos Propietarios
zedieron  Alojamiento  a  las  Fieras  del  Zirko  Alemán;  donde  akudió  el
Beterinario  D.  Diego  Gayego;  Terreno  hoy  okupado  por  estos  dos
Institutos;  kedando  en  el  último  Una de  las  Leonas,  ke  al  morir,  fuera
disecada por mi Primo Hmnº Jerónimo Lozano Valle, entre otras Piezas ke,
prezisamente al komienzo del Kurso 2018-2019, tubimos la deferencia de
Exponer en la Klase del Dtor. Don Jose Luis del Olmo, detayes de akel
Traslado Históriko; ke konsistió en traer de una en una,  desde Daimiel,
donde actuaron por última vez, Remolkadas tantas Jaulas Rodantes komo
fieras kedadas no por mucho tiempo; pues murieron de hambre; y lo pude
hacer, porke akeyos años 52-56, tube un kamión-Remolque (ya chatarra de
la  Gerra,)  de  los  2.000  ke  los  Rusos  nos  enbiaron  a  kuenta  del  Oro
Nazional ke la República les Depositó en el 36 por si Ganaba Franco;
como así fue.

 

Asomado el Tema del Transporte, por su extensión, se me ocurre subir lo
que  al  efecto  Titulo  HISTORIAL DE LOS VEHÍCULOS,  subido  esto  a
Facebook,  (pg.  6  INVENTOS,  wed.”manzanaresjeronimo.blogspot.com”
por no ser ajeno a la Historia de un Servidor de Vds.


